

吹田西ロータリークラブ ウィークリー



ロータリーの未来は
あなたの手に
THE FUTURE OF ROTARY
IS IN YOUR HANDS

2009～2010 ー 創立30周年 ー

■ 創立 1980.6.12
 事務所 564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F
 ☎(06)6338-0832 FAX(06)6338-0020
 URL http://www.suita-west-rc.com

例会場 江坂東急イン
 ☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109

例会日 毎月曜日 18:00～19:00
 役員 会長：仲辻 章 幹事：清水大吾 会報委員長：岡 信行

4つのテスト

- 真実かどうか
- みんなに公平か
- 好意と友情を深めるか
- みんなのためになるかどうか

■ 第1338回 例会 平成21年7月6日

■ 卓話 「新年度の挨拶」

■ 中辻会長
阪本副会長
紙谷SAA

■ 今週の歌 「君が代」「四つのテスト」

先週内容

会長挨拶 毛利会長



いよいよ最後の会長挨拶となりました。今日は阪神タイガースの話をして終わりたいと思います。今迄の低迷の原因は、一つは外国人選手メンチの獲得にあります。岡田前監督の時に3億円での提案があったのですが、彼は断りました。それから2年、1億8

千万円で真弓監督は獲得しました。メンチはアメリカで2年間試合してなかったそうです。なんで獲ったか本当に疑問です。案の定、少し試合に出ただけで2軍暮らします。阪神の場合、契約で2軍に落ちても外国人選手は1軍と同じ給料との事です。メンチは1年契約ですので、本人はおいしい神戸牛でも一杯食べて満足の様です。阪神でのこんなしんどい野球はアメリカではしたことがないとの事です。選手達も早くこのメンチの事は忘れて、本当の自分たちの野球をやらしてもらいたいと思います。

残り試合はまだまだ沢山あります。本日現在、首位巨人とのゲーム差は、13.5です。昨年13ゲーム差をつけて首位だったのに、巨人に大逆転優勝を許しました。今年はその逆になることを願っております。

出席報告 渋谷副委員長

- 会員数 49名 ● 来客 0名
- 出席会員数 40名 ● 本日の出席率 88.89%
- 6月8日の出席率(メーキャップを含む) 100%

誕生御祝ー7月

★	会 員				
★	昭和 12年	7月 4日	水 間	会 員	
★	昭和 19年	7月 18日	石 崎	会 員	
★	昭和 22年	7月 22日	小 林	会 員	
★	昭和 20年	7月 31日	家 村	会 員	
★					以上 4名
★	会 員 夫 人				
★		7月 1日	橋本(芳)	会 員 夫 人	
★		7月 12日	井伊	会 員 夫 人	
★		7月 17日	栢本	会 員 夫 人	
★		7月 17日	阿部	会 員 夫 人	
★		7月 22日	本 田	会 員 夫 人	
★		7月 27日	尾 家	会 員 夫 人	
★		7月 31日	蔵 田	会 員 夫 人	
★					以上 7名
★					

識字率向上月間

次週 第1339回例会予告 平成21年7月13日

卓話「新年度理事挨拶」クラブ奉仕 由上理事 職業奉仕 坂口理事
 社会奉仕 青木理事 国際奉仕 田中理事

WeeklyNo.1338は水間副委員長が担当しました。
 WeeklyNo.1339は岡委員長が担当の予定です。

米山記念奨学会委員会 阿部委員長

今年度米山記念奨学会寄付のお知らせです。

寄付合計 570,000円 31名

ご寄付ありがとうございました。

ロータリー財団委員会 長屋委員長

今年度ロータリー財団の寄付のご報告です。

寄付合計 5,980ドル

ポリオプラス 2,000円×51 = 102,000円
1159.09ドル(88円)

ご協力いただきました会員の皆様ありがとうございました。

次年度社会奉仕委員会 青木次年度委員長

7月1日(水)はクリーンデーです。AM7:30より、サニーストンホテル前集合です。ご参集下さいませ。

次年度親睦委員会 大藤次年度委員長

次週例会終了後、親睦委員の方お集まり下さい。

ニコニコ箱 勝 副SAA

◆毛利会長

阪本幹事、理事の皆様、そして会員の皆様、一年間本当にありがとうございました。あとは仲辻会長、清水幹事よろしくお願ひ致します。

◆青木会員

1年間、ロータリーソングの伴奏にお付き合い下さいましてありがとうございました。ロータリアンの友情に感謝致します。

◆田中(孝)会員

役員のみなさま、一年間ご苦労さまでした。

◆新井会員

毛利会長はじめ、役員執行部の皆様ご苦労さまでした。

◆瀧川会員

毛利会長、1年間ご苦労さまでした。青木会員、次年度も聴かせて下さい。

◆清水会員

毛利会長、阪本幹事はじめ皆様、一年間お疲れ様でした。次年度も宜しくお願ひ致します。

◆榎谷会員

毛利会長、阪本幹事、ご苦労様でした。

◆島田会員

1年間終えることが出来ました。ありがとうございました。毛利会長はじめ、理事の方々ご苦労様でした。

◆小川会員

永田会員の少林寺拳法連盟演武祭の盛会を祝して。

◆井伊会員

毛利会長、阪本幹事、理事役員の方々、一年間ご苦労さまでした。

◆石崎会員

毛利会長、阪本幹事、一年間ご苦労様でした。

◆荻田会員

6月の仕事が無事済みしました。次年度会計よろしくお願ひします。

◆宮川会員

坂口先生には今年度、学生教育にご甚力頂きまして感謝申し上げます

◆阪本幹事

1年間お世話になりました。

本日のニコニコ箱 63,000円
累計のニコニコ箱 917,660円

卓 話

「ナコンパノム訪問団報告」
(国際一年間の総括)

小林会員



国際奉仕委員会年次報告(2008~09)
2009年6月22日

本年度内に国際奉仕担当理事が2回(大谷理事→玉城理事→郷上理事)、ロータリー財団委員長

が1回(中山委員長→長屋委員長)変わるといういわば異常事態があり、計画推進に極めて不都合がありました。途中引き継がれた各理事・各委員長のご努力と会員のご協力により遂行出来ました。郷土担当理事の代理として報告いたします。

1. ロータリー財団(長屋委員長)

「財団寄付」

長屋委員長の報告をご参照下さい。

「GSE」

平成21年4月5日の夜から同月11日の朝まで、RI第1770地区フランス・パリ東部GSEチームを当地区IM2組が受け入れました。当クラブは、ホストファミリーとして紙谷会員にお世話願ひ、同チームの団員のひとり「アルナウド・パシール氏」を受け入れました。GSEプログラムの関係で、パシール氏の当クラブの例会出席は適いませんでしたが、紙谷会員のご子息とバッティングセンターに行ったり、当クラブの有志数名が「しゃぶしゃぶ」の会食会で歓待しました。紙谷会員には改めてお礼申し上げます。

2. 米山記念奨学会(阿部委員長)

「米山寄付」

阿部委員長の報告をご参照下さい。

「米山記念奨学会留学生」

奨学生: Bogoda Indika Udaya Kumara

年 齢: 29歳

国 籍: スリランカ

大 学: 大阪大学大学院工学研究科

専 攻: 電気電子情報工学

期 間: 2009年4月～2011年3月

3. 世界社会奉仕委員会(井伊委員長)



昨年に引き続き千里RCと共同でタイ国ナコンパノムRCを通じ、当該地区の公立学校2校に飲料用水浄化・冷却設備を寄贈しました。当クラブは人

頭金5,000円×49名 = 245,000円、千里RC 250,000円 合計495,000円。6月初旬のオープンセレモニーには、毛利会長、家村PP、小林が代表団として派遣され、来年度に予定されているマッチンググラントの候補校の視察も併せて行いました。尚、当クラブのゴルフ同好会よりショートホール・ワンオンコンテストのチャリティー基金として13万円頂き、追加寄付として各学校にアイスクリーム、文房具、体育用球具、玩具を寄贈しました。このチャリティーには吹田江坂RCにもご協力を頂きました。この後、スライドにて訪問団の報告しますが、当クラブ主催の答礼夕食会にて、昨年に引き続き協力を頂いたタイ国海軍提督のKiatisak氏に毛利会長から感謝状と記念品を贈呈しました。

Rotary International District2660

Suita West Rotary Club

9-40, Toyotsu-Chou, Suita-City, Osaka, Japan 564-0051
Tel=81-6-6338-0832 Fax=81-6-6338-0020
2nd June 2009

Dear Admiral Kiatisak Augsornsrikul

On behalf of Suita West Rotary Club, I would like to take this opportunity to thank your great help and co-operation for our projects between Nakhonphanom Rotary Club of Thailand and ourselves as World Community Service in 2008 and 2009.

Your arrangement was undoubtedly a part of the success of our "Contribution of Purify System to local schools".

We certainly do appreciate the time and energy you contributed to our project and we look forward to working with you again in the future.

Rotarily

Seiichiroh Mohri
President 2008-09

Kiatisak氏に贈呈した感謝状



4. 青少年交換 (由上委員長)

本年度は報告すべき事項はありませんが、タイのナコンパノムRCから交換学生の意思表示がありました。今後の課題となります。

尚、来年度は30周年記念事業として、マッチンググラント(吹田西、千里、ナコンパノムの3クラブ総額US\$19,500=約190万円。内、吹田西RC予算はUS\$2,000=約20万円弱)が予定されており、2660地区には事前審査を受けるため必要書類を提出済み。7月1日付で承認見込み。7月2日にRIへEメールにて申請予定。但し、来年度のWFは75%減が見込まれており、承認されるかどうかは不確実。予定通り承認されれば、比較的早い時期(完成まで3ヶ月)に完成記念式典が執り行われ、当クラブから代表団を派遣するかどうかの検討が必要となる。

また、来年6月7日に予定されている30周年記念日に、姉妹クラブであるスリランカのコロomboセントラルRC(CCRC)及びナコンパノムRCから代表団が来日する可能性があり、その対応を考える必要がある。一方CCRCの次年度会長就任式と30周年記念式典が8月14日に予定されているようだが、現時点では公式通知及び招待状は未着のため、新旧理事会は正式代表団派遣に関しては、あくまで招待状が到着してから勘考する事に決定。但し、時間的に考えても派遣は無理な情勢。同時に、30周年記念事業としての幾つかのプロジェクトの打診があるが、どれもCCRCとしての公式要請かどうかあやふやであり、且つ又我がクラブでは既にマッチンググラントの計画をしているため、断らざるを得ない旨をCCRCへ通達済みです。

以上

「一年間の総括」

毛利会長

昨年夏頃より始まったアメリカ発の世界同時大不況の中、何とか一年やってまいりました。私共の会社も本年に入り、長年取引を続けてきた3社が、1月、2月、3月と相次いで不渡りを出し倒産、こんなことは、40年以上会社を経営してきて初めてでした。何とか会長を続けてこられたことに感謝致しております。

年度始めにかかげました、1.寛容と忍耐をもって笑いのあるロータリーライフを。2.「四つのテスト」と「ロータリー綱領」の実践を。3.出席率100%の継続を。につきましては、皆様のお陰で、達成出来たと思っております。

以下、印象に残ったことを述べさせていただきます。

◎一番は、いつも言及しようと思いつきながら言いませんでした、青木音楽委員長のバイオリンの生伴奏で

した。青木さん楽しませてくれてありがとうございました。

◎フランスからのGSE受入れも長屋ロータリー財団委員長と紙谷親睦委員長のお陰で問題なく出来ました。

◎ガバナー杯野球大会で見事優勝し、甲子園へも出場出来て楽しませてくれました。

◎サッカー教室と試合も子ども達に喜んでもらえて本当に良かったと思います。

◎タイ・ナコンパノムRCと千里RCとの共同WCS事業も成功裏に終わり、来年度のマッチンググラントに向けての準備も出来て良かったと思いますが、RIからの資金がきちんと入ってくることを祈っております。

◎会員増強が出来なかったのは残念ですが、来年度は減ることがない様何とかよろしくお願い致します。

◎最後になりましたが、私を支えてくれました阪本幹事に厚くお礼申し上げますと共に、会員皆様の更なるご健勝を祈って一年間の総括と致します。皆様本当にありがとうございました。

クラブ俳句同好会

第二百五十九回句会

兼題「な徴」及び雑詠

「主宰の一句」	わが書齋別名徴の部屋と言ふ	徴にほふ畳の下の古新聞	降りさうで降らぬ幾日早苗かな	駅頭に人待つ人のありて夏至
こんなものにも徴生じ至りけり				
憲	ときよし	あきら	みかよ	山牛
治				

憲治「特選」

【今後の予定と兼題】

第二百六十回句会 平成21年7月13日 兼題「髪洗ふ」金魚当季雑詠 ※出句は7句